
  COMITATO GENITORI 

Incontro del 15-12-2013 
Ha partecipato la Pres. Claudia Iacconi, il vice presidente Alessandro Tebaldi, la segretaria Mignola 

Giuseppina e alcuni rappresentanti di classe del plesso. 

Hanno compartecipato come proponitore di alcuni progetti il prof. Bonetti e la prof.ssa Biolchini come 

rappresentante della preside Poggioli. 

L’incontro si è aperto con alcune proposte dateci dal prof. Bonetti, proponendo due corsi di formazione: 

1. “Ascolto e apprendimento”: corso di formazione per genitori sulla crescita interiore e sociale, tramite la 

musica. Numero massimo partecipanti 20 persone. 

“Gli ingannati”: corso in cui si affronterà un discorso che va oltre la concezione scolastica e segue un filone 

socio-economico. 

In allegato al verbale il programma dei corsi. Per le iscrizioni dovete comunicarlo via e-mail all'indirizzo 

claudia.iac@libero.it entro il 31 gennaio 2014. 

La prof.ssa Biolchini, come rappresentante della preside Poggioli, ci ha illustrato gli incassi ottenuti dal 

mercatino di Natale e in che cosa sono stati investiti. 

•Incasso mercatino Natale € 510,58 

Verranno spesi euro 79 per cartine geografiche sul  Continente Africa e Planisfero; la rimanente quota sarà  

investita per l'acquisto di materiale per il laboratorio di scienze. 

Un forte ringraziamento va ai ragazzi di 1ᵃ A per la loro collaborazione nella vendita dei manufatti natalizi e 

ai genitori che hanno realizzato manufatti e a quelli che hanno gestito la bancarella durante il ricevimento. 

La prof.ssa Biolchini ha fatto presente ciò che serve alla scuola e agli alunni, per affrontare in modo più 

completo, esauriente e soddisfacente le lezioni: 

•N.° 2 computer fissi per 1ᵃ G 2ᵃ A. 

•N.° 1 computer portatile per i ragazzi con “Handicap”. 

•N. ° 11 Lavagne Interattive Multimediali -LIM- (di queste una arriverà dalla Regione e una sarà pagata 

dal Sigma). 

Un ringraziamento va al supermercato Sigma che oltre la lavagna L.I.M. ha pagato il progetto di lettura che i 

ragazzi realizzeranno ed inoltre, come segno di vero spirito natalizio,  ha donato l’albero di Natale 

addobbato dagli alunni, presente nell'atrio dell'ingresso della scuola. 

La prof.ssa Biolchini (sull’esempio dell’istituto Guarini di Modena) ha proposto, la vendita di magliette con 

logo della scuola per tutti i ragazzi da utilizzare nell'ambito delle competizioni sportive interne e non, per 

poter meglio compattare il senso di amicizia e collaborazione, per far sì che ogni alunno si senta accettato 

nella propria comunità scolastica. 

Al termine delle proposte offerte, la presidentessa Claudia Iacconi prende la parola per presentare lo staff 

del comitato genitori e il nuovo presidente del consiglio d’istituto Rita Iattoni. 

Claudia Iacconi, Alessandro Tebaldi hanno fatto presente del grande e comunque proficuo investimento 

fatto per il laboratorio di lingue; tenendo a rilevare che tutto ciò che investiremo avrà una ricaduta non solo 

sui nostri figli che potranno goderne in questi anni, ma anche sulle generazioni future alle quali stiamo 

preparando la strada. 

In allegato alcune informazioni  rispetto ai “nativi digitali” , tecnologie informatiche didattiche. 

Uno sguardo molto accurato e attento è dedicato a tutti quei ragazzi che hanno problemi di apprendimento 

come DSA e “H”, stranieri ma anche per i bimbi normodotati. 

Dalle richieste accolte il C.G. cercherà di soddisfare quelle con esigenza prioritaria proprio per aiutare quei 



bambini più disagiati e far in modo che possano integrarsi nella società sociale scolastica e perché tutti 

possono avere pari opportunità. 

E' intenzione della  preside Poggioli di istituire una collaborazione con l'Istituto Superiore Marconi di Pavullo 

in merito alla manutenzione informatica al fine di ridurrne i costi ed anche come  scambio proficuo ed 

esperienziale. 

Così come nel precedente anno scolastico verranno quindi organizzate diverse iniziative al fine di raccogliere 

fondi per contribuire all'acquisto di materiale tecnologico utile alla didattica degli insegnanti quali  LIM, PC 

fissi e PC portatile per alunni portatori di disabilità. Iniziative quali: vendita magliette, serate “materassi”, 

lotteria scolastica, festa fine anno, ecc.. 

Altre iniziative previste: 

− il Comune chiede se saremmo presenti al carnevale, un genitore – Rosita Aloisi - si è reso disponibile 

a verificare se attraverso collaborazione scuola sarà possibile essere presenti nell'ambito della 

sfilata prevista in prima data il 9/2/2014. 

− la scuola presumibilmente durante il mese di marzo dedicherà una settimana alla “settimana della 

salute” con diverse iniziative che si collegheranno alla prevenzione: corretta alimentazione, 

prevenzione tabagismo, ecc... in collaborazione con il Comune di Pavullo e l'Azienda USL di Modena 

e il coinvolgimento a titolo  informativo anche delle famiglie attraverso i rispettivi rappresentanti 

genitori. 

− Festa di fine anno: domenica 1 giugno 2014 – già dal mese di marzo incominceranno le prime 

riunioni organizzative. 

− Lotteria: a cura del genitore di riferimento Fabio Florini – da febbraio saranno disponibili i biglietti – 

si chiederà ai rappresentanti genitori un minimo di collaborazione che consiste nella vendita degli 

stessi nelle rispettive classi. 

− Eventuale spettacolo di danza/musica di beneficienza . 

 

 


